

TLC con EE.UU. todavía divide al país

Cinco años después de haberse aprobado el TLC con Estados Unidos, la familia costarricense sigue dividida por este tema.

De la gente que expresó una opinión al respecto, un 52% dice que el efecto del acuerdo ha sido negativo, mientras un 48% considera que los consumidores y exportadores han sacado provecho, según una encuesta realizada en noviembre por la UCR.

“A final de cuentas, lo que nos parece es que los costarricenses están divididos por una visión del país distinta y no por un tema coyuntural”, dijo Manuel Rojas, coordinador de estudios de opinión de la UCR.